



El Ministerio de Vivienda financia la construcción de la hospedería del Monasterio de Poblet con 6,6 millones de euros

- La titular de Vivienda visita las obras de rehabilitación de la antigua bossería del monasterio para convertirla en hospedería, que estarán finalizadas en breve

6 de febrero de 2008.- La ministra de Vivienda, Carme Chacón, ha visitado hoy las obras de rehabilitación de las antigua bossería del Monasterio de Poblet (Tarragona) para convertirlas en hospedería. La titular de Vivienda ha comprobado con satisfacción la evolución de las obras, prácticamente finalizadas, y ha visitado también, acompañada del abad del monasterio, Josep Alegre, el archivo de Josep Tarradellas, situado en las instalaciones de esta abadía cisterciense.

En declaraciones a los medios, Chacón ha destacado que para el Gobierno de España "es un placer y un honor haber podido realizar esta inversión para construir la hospedería del Monasterio de Poblet, cuyo presupuesto de 6,6 millones de euros ha sido financiado en su totalidad por el Ministerio de Vivienda".

Chacón también ha señalado que esta rehabilitación es la de mayor cuantía dentro de las actuaciones de patrimonio arquitectónico que desarrolla el Ministerio de Vivienda en Cataluña. Así, la ministra ha recordado que el Ministerio desarrolla una importante labor en la recuperación del patrimonio en Cataluña, con una inversión de cerca de 30 millones de euros en 16 actuaciones, entre las que destacan la rehabilitación de las plazas principales del Monasterio de Montserrat, que el Ministerio financia íntegramente con 5,5 millones de euros, y las vidrieras de la catedral de Barcelona (809.000 euros).

Asimismo, la titular de Vivienda ha subrayado que "el Monasterio de Poblet custodia siglos y siglos de nuestra historia" y ha señalado que la construcción de la hospedería ha sido posible "gracias a la voluntad, el trabajo y la



constancia de los monjes de esta comunidad". Por ello, Chacón ha asegurado que "las instituciones democráticas teníamos la obligación de actualizar y renovar las instalaciones de este monasterio para adaptarlas a las nuevas necesidades".

Última fase de las obras

Según Chacón, las obras están prácticamente finalizadas a falta de rematar algunos detalles de carpintería en el interior y del proyecto complementario referido a la urbanización del entorno y acceso al recinto. La ministra ha puesto de relieve que en las obras de rehabilitación se ha cuidado que el nuevo edificio se adapte correctamente al entorno del Monasterio de Poblet. Además del edificio de la hospedería, se han incorporado dos naves para servicios comunitarios y estancia de grupos en el primer recinto del monasterio.

Nota de prensa